

KITAKYUSHU CHUKEIKYO 30th ANNIVERSARY



会長あいさつ

創立30周年を迎えて

北九州中小企業経営者協会
会長 堺 俊治

30th

●本協会は昨年の4月年度で創立30周年を迎え、この一年次々に周年事業を実施しました。会員皆様の熱く力強い協力と多くの皆様のご支援によって、全ての周年事業が大きな成功裏に終わりました。昨年の夏の行事として毎年7月に実施してまいりましたビールフェスタを30周年記念事業の一環として、福引商品にハワイ旅行を用意し、料理は千草ホテル、ステーキションホテル小倉、リーガロイヤルホテル小倉の3社の会員ホテルからの特別協賛メニューを企画し、他にも特別な企画で開催しました。12月にはドラマT A O単独公演を主催し、おかげさまで大喝さいを浴びました。そして明けて1月14日には北九州の青少年育成の一端として、アンダー12北九州サッカー大会決勝リーグをミクススタジアムで開催し、1月21日の快晴の日曜日に、北九州地区予選優勝チーム、準優勝チームに北九州中小企業経営者協会会長杯のトロフィーと、優勝メダル、準優勝メダルを授与しました。この行事は私たちの予想を超えて、少年たちと父兄の皆さんに喜んでいただき、サッカー協会の役員の皆様からは大変感謝していただきました。この行事をきっかけとして北九州市の青少年育成への貢献が少しでも始められたのは大変に良かったと感じています。そして1月20日の土曜日には北九州にゆかりのある元NHKアナウンサー堀尾正明様を講師に「地域の底力」というテーマで基調講演を開催いたしました。参加いただいた多数の方々から、とてもよかった、面

白かったという感想を頂き大変にうれしく思いましたが、この講演会の出席者は計画を大きく下回ってしまい残念でした。しかしながら、1月21日の創立30周年記念式典・記念祝賀会には会員・来賓を合わせて230名を超えるご出席を頂き、盛大に開催出来ました。来賓の皆様方には十二分に北九州中経協のパワーが伝わったものと思います。

これらの30周年事業は、新たに30周年事業特別委員会を組織して2年間にわたり、この委員会の皆さんを中心に企画検討され、この1年間は選抜された会員30名ほどのプロジェクト実行委員会でさらに激論したうえで企画し実行されてきました。この間全て無償の活動を、惜しみなくやりきっていただいた会員の皆さんに、心から最大限の感謝と拍手を送りたいと思います。

もう既に実行委員会では、全ての30周年事業の細かい振り返りも終わり、今後の活動に生かしていきける点、不足していた点など将来のためへの記録も残されています。

これらの周年事業の一つ一つで会員の皆さんが手を取り合い、力を結集することもできました。これからの本協会の期待すべき未来に必ず繋がっていくことを確信しています。

最後に、本協会の30周年記念事業に、ご協力、ご支援をいただきました会員のご家族、従業員の皆様方、そして関係各業者の皆様方にも厚く御礼申し上げます。ありがとうございます。



堺会長



(一社)福岡県中小企業経営者協会連合会
小林氏



(一社)筑後中小企業経営者協会
最所英博氏



・藤尾氏講演会
・人間学について熱く楽しく講演いただきました

10月例会 福岡・筑後・筑豊・北九州 合同例会

平成29年10月19日 ホテルクラウンパレス小倉

●10月の例会は、福岡県内の福岡・筑後・筑豊・北九州の4中経協の合同例会でした。通常の例会よりも大きな会場に変更し、234名の会員の方々にご出席いただきました。講師は、株式会社致知出版 代表取締役社長・月刊誌「致知」編集長の藤尾秀昭氏をお迎えし、『出逢いの人間学』と題してご講演いただきました。

藤尾氏は、昭和53年の創刊以来、月刊誌『致知』の編集に携わり、昭和54年に編集長に就任。平成4年に株式会社致知出版 代表取締役社長に就任。現在代表取締役社長兼編集長として活躍です。月刊誌『致知』は創刊以来39年間一貫して、いつの時代でも問われる「人間学」を探求し続けています。出版物の氾濫する中でも、『致知』は「秘中の名花」と多くの見識ある業界人を唸らせ、京セラの稲盛和夫名誉会長、ウシオ電機の牛尾治朗会長など各界のリーダーにも熱心な愛読者を持っています。

情熱的な藤尾氏のお話は、含蓄があり、深く心に響く内容でした。ここで講演の中で特に印象的だった言葉をご紹介します。

『人生は、ニコニコ顔の命がけである』『生きるという事は、燃えることだ』

『教育とは、火をつけることだ』以上、平澤興の名言より

『徳を養うこと』これを成人の本学という。それに対して『知識技能を養うこと』は、末学という。

仕事や人間関係には、思うようにいかない部分がたくさんあります。自分の置かれた状況に不満を抱くこともあります。でもそのことに拘っていても、その条件のもとでやっていかなければならないという事実には変わりません。それなら、覚悟を決めて自分の役割をしっかりと果たす方が良いと思います。

今回の講演で、生きるための原理原則を教えてくださいたいと思います。

例会委員会委員長 三井良彦



筑豊中経協は40周年を迎えます



講師の藤尾氏と堺会長



最所会長、堺会長、小林会長、山口会長、高松会長

30th

北九州中小企業経営者協会

平成30年1月22日 リーガロイヤルホテル小倉

創立30周年記念式典 祝賀会を終えて



CHUKEIKYO 30th ANNIVERSARY





●平成30年1月22日リーガロイヤルホテル小倉にて記念式典、祝賀会を開催させて頂きました。来賓、会員総勢250名弱の方々にご出席頂き感謝申し上げます。今回の式典、祝賀会は「記憶に残る、魅せる」をテーマにオープニングから地元出身のシンガー富永裕輔氏の国歌独唱でスタート、そして当協会に長く貢献して頂いた企業、会員の方々への感謝状授与では、レッドカーペットのランウェイからのご登壇など、慣例のとられないエンターテイメント性を重視しました。感謝状と共に贈りした当協会の襟章バッジは、より特別感のある仕様に制作し、授与された方

がひと目で分るように工夫させて頂きました。祝賀会に於いても地元小倉出身の「今日感テレビ」でお馴染みの磯田久美子氏に総司会をお任せし、華やかに和やかに進行頂きました。今回のキーワード「魅せる」をテーマに選んだお料理も、着席コースを採用し、一品一品盛り方の綺麗さ、味、食材を吟味したことにより、席を離れることなくゆっくりとテーブル内でのコミュニケーションが図れるよう配慮させて頂きました。その中でバニーヒップのマジックショーで華を添えた事により、満足感を抱いて頂けたのではないのでしょうか。

創立30周年事業総括

2年前に30周年特別委員会委員長に任命され、ゼロからの発進で、実働6名の弱小委員会は、前途多難でのスタートとなりました。座談会と称し、ワークショップ形式での、多数の方からの屈託のない意見・抽出・まとめ・実行委員会へと。

幸い実行委員会には多数の参加を頂き、委員長不在でも、代わりのメンバーのご参加に、皆で「やるぞ」という意欲を感じました。そして、皆様の意識が、「第三者」という感覚から「当事者」に代わっていき、真剣に意見を交わせたことが、一番の成果でした。

そして、企画、運営した人たちが、全ての事業において当日を笑顔で迎えられ、期待以上の成果を得たことにより、自らが楽しめたのではないかと思います。

30周年では何が「記憶」に残ったか？皆で一緒に味わった「達成感」であれば幸いです。

一生に1度しかない30周年記念事業の委員長というチャンスを頂きました事、会長はじめ、役員の皆様に感謝を申し上げ、次回40周年特別委員長に熱い想いを託したいと思います。

30周年特別委員 委員長 内藤 則雄



30周年記念式典は、過去の先輩たちの功績に感謝し、今現在私たちが受け継ぎ、将来の後輩たちに未来を託す事業であったと思います。30周年式典、祝賀会のテーマである、「記憶に残る、魅せる」そのテーマを次回40周年時に改めて、思い起こしていただけたとしたら、その時に真の結果を得たと言えるのでは？と思います。しかしながら、今回は、会員皆様一人ひとりが知恵を出し、汗をかき、声をかけ合い、奔走した事実は間違いなく、「達成感」を感じていただけた30周年事業だったと思っております。

KITAKYUSHU C



●平成29年12月13日水曜日に『北九州中小企業経営者協会30周年特別事業 DRUM TAO 貸切公演』を開催いたしました。

当初、30周年実行委員会では芸能人をお招きしてのトークショー等も企画・検討しておりましたが、DRUM TAO様の事務局に飛び込み、出演を依頼し『ドラムロック疾風総出演 北九州芸術劇場公演』の最後にもう一枠、貸し切りにて特別公演していただける運びとなりました。

通常、DRUM TAO様の公演は全席指定となっておりますが、この度の貸切公演については自由席とさせていただきますため、劇場内での混乱も懸念されておりました。青年部会と国際交流委員会で連携を図り同会場での事前視察もしっかり行い、ご来場者様の安全を第一に効果的な誘導員の配置を考えさせていただきました。自由席ということもあって当日は開場時刻の数時間前から行列もでき始めておりましたが、内藤委員長の指揮のもと青年部会と国際交流委員会で滞りなく運営させていただくことができました。

公演につきましても日本の伝統芸術と最先端のエンターテインメントの融合、パフォーマーの方々の熱量に圧倒される100分間となり、堺会長ご挨拶に始まったDRUM TAO貸切公演は終始活気に溢れるまさに今の北九州中小企業経営者協会を象徴するようなイベントになったのではないかと思います。後日、観覧者様のお話もお伺いすることができましたが大変満足いただけたようで、次回の開催に期待されている方もいらっしゃるようです。

青年部 部会長 藤原 史行



創立30周年特別記念貸切公演 DRUM TAO ドラムタオ

30th
創立30周年
記念事業

日時 2017年12月13日(水) 開場 17:00 開演 18:00

会場 北九州芸術劇場大ホール





(一社)北九州中小企業経営者協会会長杯 九州ジュニアU-12 サッカー大会

福岡県中央大会北九州地区予選

日時 2018年1月14日(日) 8:00~17:00

会場 ミクニワールドスタジアム北九州

30th
創立30周年
記念事業

●将来地域経済を担う、青少年育成に貢献するために北九州の小学生を対象として平成30年1月20日(一社)北九州中小企業経営者協会会長杯九州ジュニアU12サッカー大会福岡県中央大会北九州地区予選を後援致しました。

子供たちの夢舞台、ミクニワールドスタジアムでの開催を実施(今年は残念ながら準々決勝でミクニワールドを使用し、「毎年代表決定戦はミクニワールドで…」というサッカー少年の夢を、継続的に少年の夢が叶うようにと第1回の開催を行いました。

サッカー少年たちの元気な姿、はつらつとしたプレイで大いに盛り上がりました。

今後とも、北九州地区の少年たちを積極的に応援をしていきたいと思っています。

地域活性化委員会 委員長 相知 賢二



●30周年記念事業のメインイベントの一つ【基調講演】は、元NHKアナウンサーの堀尾正明氏をお迎えして2018年1月20日土曜日に北九州国際会議場にて行われました。

講師の堀尾正明氏はNHKアナウンサー時代の初任地が北九州というご縁もあり、今回の依頼を快諾して下さいましたとのこと。現在は平日朝の帯番組「ビビット」でニュース雑学おじさんとして活躍され、俳優としても「小さな巨人」や「陸王」に出演、多方面で活躍されています。当日は14時30分からの講演にも関わらず、開場の13時30分より前から並んで下さるファンの方もいらっしゃいました。また、地域貢献の一環として北九州市立大学の学生さんを招待した効果もあり、会場のメインホールは幅広い年齢層の方で埋まっていき、堀尾氏の登場に期待が高まります。

今回のテーマは「地域の底力」当日司会みさきあゆ氏とは以前ラジオのパーソナリティーと一緒にしていた仲とのことで、息の合った掛け合いで講演はスタート。やはりプロの話は面白く、どの世代も退屈しない内容で、聴衆はあっという間に引き込まれました。

まずは堀尾氏が社会人となって入社したNHKでのアナウンサー時代の体験談の話がありました。いろいろな苦労を乗り越えて今に至る姿は若い世代には励みになったようで、学生さんからは質問も出ていました。そして中高齢の年齢層に向けたオレオレ詐欺に騙されないための頭の体操となるクイズ問題。会場全体を一つに包み込む雰囲気でした！

素晴らしい講師と内容だけでなく、もっとたくさんの方に聴いていただけるような広報活動を行えなかったことが心残りですが、30周年の記念に残る基調講演となりました。ありがとうございました。

会員研修委員会 委員長
田名網 亜衣子



30周年記念基調講演

堀尾正明氏 講演会 「地域の底力」

日時 2018年1月20日(土) 開場 13:30 開演 14:30
会場 北九州国際会議場





中経協活動報告

観月会

平成29年9月21日

心地よい夜風と
時間がゆつくりと流れる



●例会が堺会長の挨拶で始まり、例会セレモニーで新入会員の紹介がされ、企業PRが行われました。

なかでも、30周年委員会の内藤委員長より30周年事業の大変力強いPRが行われました。各事業を4本の矢に例え、会員皆様の協力のもと必ず成功させるとの意気込みが伝わってきました。

神谷専務理事の乾杯の音頭で観月会懇親会が開宴し、会員同士の懇親、交流が始まりました。

毎回恒例の催し物として、小倉祇園太鼓の演奏が行われました。太鼓とチャングラの音、また複数の太鼓の音が見事に重なり、季節はずれの小倉祇園太鼓のとても心地良い響きに皆様魅了されているようでした。

今年の観月会は堺会長より、新月の月が見えないということとしたが、心地よい夜風と秋虫の音色によって、秋独特の時間がゆつくりと流れる雰囲気とあいまって、あたたかも満月のような秋の風情が感じられたように思います。

北都九州豪雨被害の義

援金の募金が行われ会員皆様の善意により、大変多くの義援金が集まったようです。

観月会は終始、和気藹々とした雰囲気の中、お酒を酌み交わし、おいしい料理を堪能しながら、また会場のあちこちで会員の笑い声が溢れる様子を見られ、いつもにも増して会員同士の懇親が深まっています。

神谷専務理事の乾杯の音頭で観月会懇親会が開宴し、会員同士の懇親、交流が始まりました。毎回恒例の催し物として、小倉祇園太鼓の演奏が行われました。太鼓とチャングラの音、また複数の太鼓の音が見事に重なり、季節はずれの小倉祇園太鼓のとても心地良い響きに皆様魅了されているようでした。

大変、有意義な時間を会員みなさまと過ごすことができ、また会員同士の懇親もより一層深められたと思います。最後に、橋本副会長の閉会の辞で無事観月会は終了致しました。

地区交流委員会委員長 秦 幸司

11月例会報告 苦難の克服

島田誠氏 講演会開催



講演中に発せられる言葉、理不尽なしごきにあつている時にお父様が言われた「戦争よりマシ」というお言葉を聞き、「苦難の克服」とは、考え方次第、心構え次第なのだと思いました。

そして、苦難を克服したからこそ、現役時代には数々の賞を受賞し、優勝に貢献し、ホークスコーチとしても井口資仁選手や川崎宗則選手を盗塁王に育て、5度のリーグ優勝、2度の日本一など、輝かしい経歴をされたのではないかと感じました。

「父の教える人を邪険にしません。町で会ったら声を掛けてください。コーヒー奢ってくださいと言います。冗談です。声を掛けてください。」と仰ってくださいました。

例会委員会 副委員長 奥 明子

野球選手としては小さな体でありながら特待生で高校に、しかし、3年生の時に疲労骨折、それでも入学金や月謝は免除でと才能を買ってくれる大学が現れ入学、しかし入院することになるほどの理不尽な先輩のしごきに合い留年、そして自主退学。社会人野球を経てプロ野球選手となつてからも続く苦難を、テレビでお話ししていただきました。





会員研修委員会



平成29年度 大忘年会

2017年12月21日(木) @観山荘別館

青年部会



12月例会・忘年会

●平成29年12月21日、観山荘別館にて例会および忘年会を開催致しました。

堺会長の挨拶、白石副会長による乾杯の音頭でいざ開宴。今年も大忘年会のスタートです!

恒例のかくし芸大会には四委員会・部会がエントリーし、会員研修委員会・広報委員会・総務委員会・青年部会の面々が忘年会をより一層盛り上げてくれました。

会長・副会長の厳正な審査の結果、優勝は衣装も振付も輝いていた会員研修委員会の『輝けるスター達のなんちゃって千手観音』。僅差で2位は、総務委員会メンバー総出演、ウエディングドレス姿有り、どこか懐かしい感じのする『維新から現代まで』。3位は広報委員会のアイドル達が率いる『ダンシング コウホウ』。4位は参加

することに意義がある青年部会『ドラム TAO 情熱の翼』となり、堺会長から表彰されました。

どの委員会・部会も趣向を凝らした演出で、普段からは想像できない姿が垣間見られ、会場は大爆笑と拍手喝采の嵐となりました。芸を披露頂いた皆様には感謝申し上げます。

かくし芸の後は和気藪々とお酒を酌み交わし、会場のあちこちで会員の笑い声が溢れる様子を見ることができました。忘年会の目的である会員交流がはかれ、大変有意義な時間を過ごせたと思います。最後に神谷専務理事の閉会の辞で無事忘年会を終えることができました。

地区交流委員会 副委員長 福永 幸子

広報委員会



会員研修委員会



総務委員会



坪内知佳氏 講演会開催



現。水産の6次産業化による地方創生に取り組まれました。

6年間の坪内氏と船団丸の歩みをお聞きし、時に船団長のジャンパーを破るほどの言い合いをする坪内氏の情熱に驚き、「女だから」「未経験だから」「年下だから」を言い訳にしない、「だから」できることも同じくらいある。」と言われた言葉が心に響きました。

現在は、萩大島だけに留まらず、このビジネスモデルを全国へ水平展開することや、萩大島での新しい取り組みとして、クラウドファンディングで『漁師民宿をつくる』ことに挑戦されているそうです。

今後の活動にも目が離せない、若く精神的な経営者の素晴らしいお話しを聞くことができ、あつと言っ間の1時間半でした。

例会委員会 副委員長 奥 明子



故郷福井から遠く離れた萩の地で、それまで全く知見のなかった漁業の世界へ飛び込み、漁業者の自家出荷を実



麻生幾氏 講演会開催



影響について、緻密な取材に基づき、わかりやすくお話いただきました。特に有事の際、朝鮮半島から4万人の

米国人が福岡に非難してくる可能性が高いこと。交通は麻痺し、経済活動がストップするなどの影響があること。また戦争が起きた場合、多くの難民が朝鮮半島から日本海を渡って日本各地に押し寄せること。北朝鮮は、旧式の兵器しか持たないため、日本海に機雷をまいたり、天然痘などを利用した化学兵器を使用するかもしれないことなど。思

いもしなかったことを指摘されました。

そしてこのようなことが起きた場合、起こりうることを事前に予想しておくことの大事さを痛感し、普段から平和が当たり前の自分にとつて、大いに勉強させられる講演会でした。

例会委員会 委員長 三井 良彦

●3月の例会は、小説家の麻生幾氏に「朝鮮半島Xデー〜九州で何が起きるか」という演題で講演いただきました。麻生氏は、大阪府のお生まれ。出版社勤務の後、1988年に小説家としてデビューされました。これまでの小説として、原発を望む海岸から潜入した北朝鮮工作員に政府が翻弄されるなど、日本の危機管理体制の不備をドラマ化してベストセラーとなった「宣戦布告」(東映で映画化)、テロリストやスパイと戦う知られざる警察官たちを描いたベストセラー小説「外事警察」(NHK土曜ドラマ化)など多数あります。



青年部会 活動報告

(株)サンキュードラッグ平野社長による勉強会

ケーススタディ演習とディスカッション

平 成29年9月、10月と株式会社サンキュードラッグ平野社長による勉強会を2ヶ月続きで行って頂きました。

今回の演習はケーススタディということで実際に平野社長が直面した課題をモデルに自分たちであれば、どのようにして打開するかを8グループに分けプレゼン形式で発表する内容となりました。打開の基本的な流れ(課題発生→どのようにするか)の意思決定→意思決定の理由→キーパーソンとなるのは誰か→どのように説得するか)をご教授いただき、各グループで50分のディスカッションの後、5分程度でプレゼンを行いました。各グループ

の打開策への質疑応答も交えながら平野社長からの評価もいただきました。

第2回目演習内容は前回時間の関係で持ち越しとなっていたケーススタディ未発表の2グループのプレゼンと「社長に聞きたいこと」をディスカッションするものとなりました。ディスカッションは各参加者が社長への質問を匿名で用紙に記入し、その用紙をシャッフルした後に今度は社長の立場となってそれぞれの質問に回答していくというもので、10年程前に平野社長が実際に会社内で行ったものをモデルに今回は青年部会での演習に取り入れていただきました。この演習は正解のない問

いが多い社長というポジションにおいて質問者に対して言葉だけの回答ではなく、いかに真意を察知して納得してもらえる回答をできるような術を養うものですが、今回の演習では各回答者、前述のような納得してもらえる回答には一歩及ばず課題を残す結果となりました。

昨年に続き平野社長に講演頂き我々世代には大変有意義な時間となり、また今回の演習を通じて参加者各々の今後の成長課題も発見でき、大変貴重な内容になりました。

青年部会 部会長 藤原 史行



女性部会 活動報告

福岡女性経営者の会 発足

4地区の女性部会 交流

こ の度福岡、北九州、筑後、筑豊と4地区を合わせた福岡県中小企業経営者協会連合会において、福岡女性経営者の会が発足されました。

女性経営者がさらに活躍できる社会を目指す事を目的として、まずはこの4地区の女性部会の交流の機会を設ける事となりました。

そこで、輪番制にて各担当地区より何らかのテーマを決めて行うこととしました。

始めに2月7日福岡地区が担当幹事となり、西日本シティ銀行取締役会長 久保田勇夫氏を御招きし「変化に時代の企業経営」というテーマでお話を頂きました。

次に2月28日には筑後地区が担当幹事になり久留米市行政の方より男女共同参画の話や女性社員を組織の力にするなど活発な意見が交わされました。

この様に2016年に女性活躍推進法が施行されましたが今後ますます行政、世論等の後押しもあるところで女性活躍は必須になりつつあるよう

です。

ジェンダー平等の実現すべく周囲の環境を鑑みて、この後私たち女性経営者はどのような立ち振る舞いが必要になってくるのかが問われる一つではないと感じた次第でした。

女性部会 部会長 増田 頼子



HOT INTERVIEW
YUKITO TAMAI

玉井 行人

ギラヴァンツ北九州 代表取締役社長

■ギラヴァンツ北九州は、2018年を新体制でスタートさせました。昨シーズンは、J3降格から1年でのJ2復帰を目指しましたが、残念ながら9位でした。

新任の玉井行人社長は、「新された体制で地域密着を進め、愛されるクラブを目指します」と、新体制発表会で決意を表明されました。今年最大の目標はJ2昇格です。今年に賭ける意気込みを、改めて玉井社長にお聞きしました。

——就任経緯や応諾の理由は。

「2017年10月末にクラブ側からの要請を受けました。新聞社で働き、スポーツに縁はありませんでしたが、ギラヴァンツがJ2昇格という目標を果たせずピンチにある中、北九州の経済界からも熱心に要請されました。私の出身である若松区は、昔ながらの川筋気質が残る街です。両親からは『困っている人には手を差し伸べろ』とたたき込まれてきました。地元への恩返しと思

PROFILE

玉井 行人(たまい ゆきと)
早稲田大学卒業。
1983年西日本新聞社入社。
社会部、佐世保支局長、
久留米総局長などを経て
2013年6月から2017年6月まで
北九州本社代表。
2017年12月西日本新聞社退社。
北九州市若松区出身。

「この北九州(まち)とともに」
ギラヴァンツ北九州を応援しよう!

い、断る選択肢はありませんでした」。

——スローガ「10 the next stage in 北九州(まち)とともに」に込めた思いは。

「ギラヴァンツの存在意義は、チームを通じて地域に愛着を醸成することに尽きます。地域をパートナーとして、新しい段階に入りたいという気持ちを込めました」。

——経営の基本方針は。

「地域密着路線の進化と深化です。社内に特命チームをつくって、ピッチ外で選手と市民が触れ合う機会を増やします。また、他のスポーツや文化団体との連携も考えています。サッカーファン以外へのアピールも必要です。ホーム戦の平均入場者は7千人を目標とします。そのために女性やファミリー層が対象の戦略を立てています」。

——新チームの戦い方は。

「全員攻撃、全員守備のトータルフットボールで、観客を飽きさせない試合をします。新監督の森下仁之氏はツエーゲン金沢をJ3からJ2に昇格させた実績があり、その経験と手腕を大いに借りたいと思います」。

社長も監督もキャプテンも変わり、クラブが新しくなろうとしているギラヴァンツ北九州。会員の皆さんも、ぜひミクスタに足を運んでギラヴァンツを応援しましょう！

2018シーズン試合日程 (詳細はギラヴァンツHP等をご確認下さい)

<https://www.giravanz.jp>

6節	4/8	14:00~SC相模原	(ミクスタ)	14節	6/16	18:00~Y.S.C.C.横浜	(ミクスタ)	24節	9/22	セレッソ大阪U-23	(ミクスタ)
7節	4/14	14:00~FC東京U-23	(夢の島)	15節	6/24	15:00~福島ユナイテッドFC	(とうスタ)	25節	9/29	藤枝MYFC	(ミクスタ)
8節	4/29	14:00~ガス/バクサン群馬	(ミクスタ)	16節	6/30	18:00~ガイナール鳥取	(ミクスタ)	28節	10/21	FC東京U-23	(ミクスタ)
9節	5/3	13:00~ブラウブリッツ秋田	(A-スタ)	17節	7/7	18:00~鹿児島ユナイテッドFC	(ミクスタ)	29節	10/28	グルージャ盛岡	(ミクスタ)
10節	5/6	14:00~セレッソ大阪U-23	(金鳥スタ)	18節	7/15	17:00~Y.S.C.C.横浜	(ニッパツ)	31節	11/11	ブラウブリッツ秋田	(ミクスタ)
11節	5/20	14:00~ガンバ大阪U-23	(ミクスタ)	※以下ホームゲームのみ掲載(開始時間未定あり)				34節	12/2	福島ユナイテッドFC	(ミクスタ)
12節	6/3	13:00~カタール富山	(富山)	20節	8/25	18:00~AC長野パルセイロ	(ミクスタ)				
13節	6/10	13:00~グルージャ盛岡	(いわスタ)	22節	9/8	カタール富山	(ミクスタ)				

事務局だより

新入会員

●H29年10月入会

社名／(株)ハートウェイ
会員／清水 克洋(しみず かつひろ)
役職／代表取締役
所在地／800-0229
北九州市小倉南区曾根北町4-16-1204
TEL／093-473-0256
FAX／093-473-0103
業種／整骨院・訪問介護・居宅支援事業所
委員会／広報
地区／小倉南

社名／Gooスポーツ(株)
会員／須田 直樹(すだ なおき)
役職／代表取締役
所在地／802-0072
北九州市小倉北区東篠崎3-4-13
オフィス/レア小倉北B4号
TEL／093-931-7180
FAX／093-953-7063
業種／スポーツ用品、体育・遊園器具、
体操服販売・各種グラウンド、コート工事
委員会／地区交流
地区／小倉西

社名／(有)アシスト
会員／大西 正徳(おおにし まさのり)
役職／代表取締役
所在地／806-0049
北九州市八幡西区穴生1-11-8-103
TEL／093-645-3833
FAX／093-645-6411
業種／生保損保代理店業
委員会／地域活性化
地区／洞海

●H29年11月入会

社名／オクヤマデンキ
会員／奥山 繁久(おくやま しばひさ)
役職／代表
所在地／803-0853
北九州市小倉北区高尾1-40-8
TEL／093-581-1755
FAX／093-581-1755
業種／家電販売・電気工事・空調工事
委員会／地区交流
地区／小倉東

社名／(株)だんらんや
会員／本田 幸江(ほんだ さちえ)
役職／取締役
所在地／802-0002
北九州市小倉北区京町3-12-12-2F
TEL／093-514-8887
FAX／093-982-4971
業種／飲食業
委員会／地区交流
地区／小倉東

●H29年12月入会

社名／(株)エーエヌサービス
会員／安藤 春吉(あんどう はるよし)
役職／代表取締役
所在地／803-0836
北九州市小倉北区中井1-31-15
TEL／093-592-3338
FAX／093-582-1840
業種／ビル管理・給水管戦場・MIST工法での
除カ`作業・液体が`ラスキューティング`
委員会／総務
地区／小倉西

●H29年12月入会

社名／(株)利安堂
会員／塚元 悦夫(つかもと えつお)
役職／代表取締役
所在地／806-0049
北九州市八幡西区穴生4-8-31
TEL／093-622-3061
FAX／093-622-3064
業種／卸小売業
委員会／会員研修
地区／洞海

●H30年1月入会

社名／(有)やすき
会員／安木 功(やすき いさお)
役職／代表取締役
所在地／803-0852
北九州市小倉北区新高田1-11-12
TEL／093-561-4571
FAX／
業種／保険薬局
委員会／例会
地区／小倉西

●H30年2月入会

社名／税理士法人アイユーコンサルティング
会員／神谷 智道(こうや ともみち)
役職／社員税理士
所在地／802-0080
北九州市小倉北区紺屋町9-1
明治安田生命小倉ビル12F
TEL／093-531-7520
FAX／093-531-7519
業種／税理士業
委員会／例会
地区／小倉東

●H30年3月入会

社名／医療法人 新生会
会員／忽那 隆志(くつな たかし)
役職／理事 事務長
所在地／807-0075
北九州市八幡西区下上津役1-5-1
TEL／093-612-3100
FAX／093-612-3112
業種／医療及び介護
委員会／例会
地区／洞海

社名／NGUスポーツマネジメント
会員／大賀 博之(おおが ひろゆき)
役職／代表
所在地／803-0814
北九州市小倉北区大手町4-10-507
TEL／093-592-6632
FAX／093-592-6632
業種／コンサルティング
委員会／30周年特別
地区／小倉西

社名／(株)リエゾンmiho
会員／吉原 美保(よしはら みほ)
役職／代表取締役
所在地／807-0071
北九州市八幡西区上の原3-9-27-206
TEL／093-611-1288
FAX／093-611-1280
業種／司会業・講師業
委員会／例会
地区／洞海

名義変更

(株)石井ヂーゼル

顧問 石井 昇
⇒代表取締役社長 馬場 秀幸(ばば ひでゆき)

(株)リーガロイヤルホテル小倉

営業部長 野口 伸一
⇒営業部長 山邊 剛(やまべ つよし)

(株)ギラヴァンツ北九州

相談役 横手 敏夫
⇒代表取締役社長 玉井 行人(たまい ゆきと)

名鉄観光サービス(株)北九州支店

支店長 菊川 正昭
⇒支店長 田中 伸一(たなか しんいち)

(株)JTB九州北九州支店

支店長 篠崎 和敏
⇒支店長 市瀬 一馬(いちせ かずま)

(有)川原興産

代表取締役 川原 基子
⇒取締役 川原 慎仁(かわはらしんじ)

日本生命保険相互会社北九州支社

北九州支社支社長 藤森 敬裕
⇒北九州支社支社長 東 理史(あずま まさし)

担当者変更

(株)安川電機

人事総務部総務部長 鳥子 秀昭
⇒人事総務部総務部長 柴田 悟(しばた さとる)

(株)ミクニ

取締役経営管理本部長 山田 通徳
⇒執行役員北九州支店長 鎌田 賢(かまた まさる)

村上登記測量事務所

蓑田 剛大(みのだ まさひろ)

ホテル アルモニーサンク

アシスタントマネージャー 佐藤 清哉
⇒課員 杉原 杏沙(すぎはら あずさ)

相続不動産の処分にお困りではないですか？

売家

売地

売マンション

- 相続時税金はどのくらいかかるのか？
- まず何をすればいいのか？
- 相続登記って何？
- 相続人は誰を選定すればいいのか？
- 古い家でも相続できるのか？

相続発生後

うちって相続税がかかるの？
そんな持っていないよな～

相続税って安くできるの？
すくなくないわ……

相続税を払うお金がないときは？

以前もらった財産にも相続税ってかかるの？
10年前 5年前 20年前

亡くなった人の確定申告ってするの？
勤くなるまで勤務していた父

当社提携の司法書士のもと適切にご提案を致します



(公社)福岡県宅地建物取引業協会

有限会社 藤原不動産

不動産に関する事なら何でもお任せください。



代表取締役 藤原一行
宅地建物取引主任士

TEL (093)921-2129
FAX (093)941-1970

〒800-0257 北九州市小倉南区湯川新町3丁目16番15号

NOT JUST ADVERTISING

HEARTY BRAIN'S BUSINESS IS NOT JUST ADVERTISING.

TIRE AIR PRESSURE
ALIPAY
WEB CAMERA
NET WORK
and...

QUE SERÁ SERÁ



hb

heartybrain.com

広告だけじゃないハーティブレイン……そしてしめは



いれたての一杯には、
刷りたての新聞の香り

コーヒー
&
西日本新聞



今日知りたい情報と、いつもいっしょに
おどかけ & 西日本新聞

フレッシュな情報で、頭リフレッシュ!
息抜き & 西日本新聞



子どもたちの成長に
役立つヒントもいっぱい!
子育て
&
西日本新聞



めくれば、
そこにビジネスチャンス!

お仕事
&
西日本新聞

西日本新聞と幸せな時間をつくる人

達人

Tatsujin

新聞を開くたびに始まる
“いい時間”を知っている人たちを、
西日本新聞は、
人生の“達人”と呼びます!

いっしょに読めば、家族の対話がふえていく
だんらん & 西日本新聞



電子版も、
読み応えあり!

スマホ & 西日本新聞



新聞は、
毎日届くオトナの教科書

学び
&
西日本新聞



最近の流行も
さりげなく披露

若手ヒー献
&
西日本新聞

ホークス情報読んで、
ゲームを読む

プロ野球
&
西日本新聞

